
 

定例教育委員会会議次第 

日 時  令和４年４月２６日(火)午後１時３０分～ 

            場 所  みくに龍翔館 交流・学習室 

 

１ 教育長あいさつ 

２ 教育委員会会議録の承認について 

３ 議  案  

議案第１号 坂井市学校事務共同実施組織責任者の指定について 

議案第２号 坂井市図書館協議会委員の承認について 

４ 報告事項  

(1) 教育機関会計年度任用職員等名簿について 

 (2) 令和４年度小・中学校学級編成状況について 

５ その他  

（1） 行事予定（５月分）について 

（2） その他 
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 令和４年度坂井市教育委員会会議録（概要) 

                      
日 時：令和４年４月２６日（火）午後１時３０分から２時２０分まで 

場 所：みくに龍翔館 交流・学習室 

 

【会議日程】 

１ 教育長あいさつ（報告） 

２ 教育委員会会議録(概要)の承認について 

３ 議 案 

議案第１号 坂井市学校事務共同実施組織責任者の指定について 

     議案第２号 坂井市図書館協議会委員の承認について 

４  報告事項 

  （1）教育機関会計年度任用職員等名簿について 

  （2）令和４年度小・中学校学級編成状況について 

５ その他 

  （1）行事予定（５月分）について 

  （2）その他 

 

【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員        若松静榮職務代理者、牧田靖夫委員、田中典夫委員、 

宮﨑美恵子委員 

教育部       中田教育部長、古川次長（生涯学習スポーツ課長）、 

矢尾次長（坂井市立図書館長） 

  教育総務課     井尻課長 

学校教育課     上田教育審議監、小針課長 

文化課       高倉課長 

事務局書記     森田参事、高嶋補佐 

【会議の成立】 

教育部長     ただいま、教育長１名、委員４名、出席者５名であるので、地方教

育行政の組織運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数

に達するので、会議の成立を宣言する。 

 

教育長     （あいさつ） 

今朝、通勤途中に、ハナエチゼンを植えていたり、直播をしていた

り、昔とは違った田植え風景になったなと感じた。昨日は、池田新

市長の初登庁日であった。坂井市の新たなる第 1 歩が踏み出された。 

 

【会議録の承認】  

教育長       ３月に開催した定例教育委員会について、事務局の説明を求める。 

 



教育総務課長    （会議録概要説明） 

 

教育長       質問等はないか。 

       質問等がなければ、会議録について承認することとする。 

各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案第１号 坂井市学校事務共同実施組織責任者の指定について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長   坂井市立小学校及び中学校の管理規則第１１条の２に基づく指定 

である。 

 

教育長      これについて何かご質問等あるか。 

質問がなければ「議案第１号 坂井市学校事務共同実施組織責任者 

の指定について」は、原案のとおり承認する。 

 

【議案第２号 坂井市図書館協議会委員の承認について】 

 

教育長      これについて事務局の説明を求める。 

 

坂井市立図書館長 説明 

          

牧田委員     「家庭教育の向上に資する活動を行う者」とはどういう方々か。 

 

坂井市立図書館長 読み聞かせのボランティアや、人形劇をしてくださる団体の方々で

ある。 

 

教育長      ほかに質問がなければ「議案第２号 坂井市図書館協議会委員の承

認について」は、原案のとおり承認することとする。 

 

 

【報告事項】 

【（1）教育機関会計年度任用職員等名簿について】 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

 

教育総務課長   令和４年度教育委員会事務局職員となった者、令和４年度４月現在

の会計年度任用職員について報告。 

教育委員会事務局職員は転入 1 名、新規採用４名。会計年度任用職員

は２０７名である。 



（今年度は５月異動がある） 

 

【（2）令和４年度小・中学校学級編成状況について】 

 

教育長      これについて事務局の報告を求める。 

   

教育審議監    令和４年度の学級数及び児童生徒数について報告。 

         前年度より、小学生が１１８人減、中学生はほとんど増減がなかっ 

た。学級数もほぼ増減がないので、教員数も大きな差異はない。 

     

教育長      例年と比べてどうか。 

 

教育審議監    令和２年度と比べると、小学生がおよそ１６０人の減だった。中学

生はほぼ変わりなし。その前年は小学生がおよそ８０人減で、中学

生はほぼ変わりなし。 

 

【その他】 

教育総務課長   行事予定（５月分）について説明 

         小中学校の運動会、体育祭の出席者確認。 

7 月総合教育会議、定例教育委員会の日程調整 

7 月２２日（金）午後１時３０分から 

  

文化課長      「坂井市埋蔵文化財発掘調査報告書・国史跡六呂瀬山古墳群」、 

「丸岡城学術調査資料集第 2 集」について説明 

今回調査での新たな資料紹介、説明 

 

教育長      委員の皆さんからはないか。ないようなので終了する。 




